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о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента 
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Заседания Думы Ставропольского края 

25 февраля на очередном заседании Думы Ставропольского края 

депутаты поддержали изменения в бюджет региона на 2021 год, сообщил 

телеканал "Своё ТВ" от 25 февраля. Доходы края предлагается увеличить 

более чем на 4 млрд рублей, расходы – более чем на 6 млрд. Это обусловлено 

перевыполнением плана по доходам в 2020 году, а также поступлением 

дополнительных средств из федерального бюджета. Все изменения 

направлены на финансирование важнейших сфер жизни. Председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов назвал корректировки главного 

финансового документа края важным решением, которое в очередной раз 

подчеркивает социальную направленность  бюджета Ставропольского края.  

Объем резервного фонда региона увеличен на 500 миллионов рублей - 

до 650 миллионов рублей. На борьбу с коронавирусом дополнительно 

направят 671 миллион рублей. Это мероприятия, которые связаны с 

выплатами медицинским работникам в случае заражения при выполнении 

трудовых функций — 400 миллионов рублей, дополнительно предусмотрены 

55,7 миллиона рублей на поддержку работников соцучреждений в условиях 

особого режима работы. На транспортировку медикаментов и их хранение — 

порядка 17,8 миллиона рублей, на приобретение медицинских препаратов — 

практически 103,4 миллиона рублей. За счет корректировок объем госдолга 

края удастся снизить на 8,2%, то есть на 3 миллиарда рублей, объем его 

составит 33,4 миллиарда рублей (12 публикаций). 

Дополнительные средства выделят на поддержку местных инициатив, 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 25 февраля. Благодаря этому 

получится реализовать почти 300 проектов по всему краю.  "Сегодня 

граждане Ставропольского края принимают решения, какие объекты 

должны быть реализованы — скверы, парк, дороги, тротуары, освещение, 

детские сады" – отметил председатель Думы Ставропольского края 

Геннадий Ягубов. 

Дорожный фонд региона увеличен на 973 миллиона рублей и в 2021 

году превысит 11 миллиардов рублей. Порядка 548 миллионов рублей 

предназначены на субсидии муниципалитетам на строительство и 

реконструкцию местных дорог. 211,9 миллиона рублей будут направленны 

на разработку проектной документации на строительство (реконструкцию) 

местных дорог городских округов в границах Кавказских Минеральных Вод. 

На содержание, ремонт и реконструкцию региональных дорог добавлены 

163,3 миллиона рублей. Почти 50 миллионов рублей предназначены на 

размещение автоматических пунктов весогабаритного контроля (10 

публикации). 
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Наибольший объем финансовых средств – 2,9 млрд. рублей – будет 

направлен на капитальные вложения в объекты государственной 

(муниципальной собственности). С учетом изменений капвложения составят 

12,6 млрд. рублей. "Сегодняшнее решение - это гарантия того, что в крае 

будет продолжено строительство и реконструкция наиболее значимых 

объектов социальной сферы: школ, детских садов, объектов 

здравоохранения. От этого зависит качество жизни людей", - отметил 

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов. Кроме того, 

увеличено финансирование программы "Развитие жилищно-коммунального 

хозяйства, защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций". Эти 

средства будут направлены на новые объекты водоснабжения. Самые 

крупные из них – канализационный коллектор в городе Ставрополе и 

межпоселковый водопровод "Восточный" в Новоалександровском городском 

округе (4 публикации). 

Парламентарии одобрили законопроект, который предлагает изменения 

в закон "О государственной поддержке в сфере развития сельского хозяйства 

в Ставропольском крае". Он предусматривает дальнейшую помощь в 

развитии суперинтенсивного садоводства в личных подсобных хозяйствах. 

Претендовать на получение грантов могут владельцы личных подсобных 

хозяйств во всех муниципальных и городских округах края и в городе 

Невинномысске. Кроме того, одобрено предложение разделить виды 

государственной поддержки на закладку садов и уход за ними. Ранее 

сельхозтоваропроизводители получали одну субсидию по этим двум 

направлениям (2 публикации).  

Другой важной темой стал закон о виноградарстве и виноделии в 

Ставропольском крае. Его принятие позволит поддержать организации и 

предприятия региона, увеличить объемы переработки, повысить 

конкурентоспособность ставропольской продукции и будет способствовать 

развитию виноградарства и виноделия в Ставропольском крае. Одобренный 

депутатами Думы законопроект «О некоторых вопросах в области 

виноградарства и виноделия в Ставропольском крае» является базовым 

документом и разрабатывался в соответствии с принятым в декабре 2019 

года федеральным законом, который определяет ключевые направления, а 

также меры и формы господдержки. Благодаря ему для ставропольских 

виноделов снижена стоимость акциза — с 18 до 1 рубля. В рамках закона 

в отрасль направлены дополнительные меры поддержки — около 100 

миллионов рублей. Субсидии идут на закладку винограда, уход, сбор урожая 

и приобретение техники. В пояснительной записке к новому законопроекту 

также сказано, что его принятие позволит увеличить площади виноградников 

в Ставропольском крае, повысит качество продукции, 

конкурентоспособность производителей, позволит создать новые рабочие 

места и станет источником дополнительных доходов в бюджет региона (18 

публикаций). 

Депутаты краевой Думы также утвердили предложения губернатора о 

создании двух новых населенных пунктов: хутора Славяновский в 
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Предгорном городском округе и поселка Строителей в Буденновском 

горокруге, сообщил Newstracker.ru от 25 февраля. Территорию будущего 

хутора Славяновский в 1950-е годы начали заселять работники молочно-

товарной фермы. Новое поселение расположено в 5 километрах от хутора 

Хорошевский. Сейчас здесь проживают 246 человек. Поселок Строителей 

начинался с времянок для стройбригад, которые в 1980-е годы прокладывали 

железнодорожные рельсы в пригороде Буденновска. Сейчас на территории 

будущего поселка построено 95 домов, здесь проживают 350 человек.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 
Депутат Госдумы Алексей Лавриненко и депутат Думы 

Ставропольского края Дмитрий Шуваев 20 февраля побывали в гостях у 

ветеранов Великой Отечественной войны, которые живут в Советском 

городском округе. Вместе с юнармейцами парламентарии передали 

ветеранам продуктовые наборы, пообщались с ними и выразили слова 

благодарности. По словам Дмитрия Шуваева, ветераны – это гордость 

России. И поздравлять ветеранов накануне 23 февраля – добрая традиция 

"Единой России". "Мы обязательно поздравим каждого ветерана в регионе. 

Кроме того, внимание к участникам Великой Отечественной войны у нас 

всегда на особом контроле. За каждым ветераном закреплен депутат, 

партиец и волонтер. Они всегда на связи, приезжают и помогают", - сказал 

Шуваев. Во время поездки в Советский городской округ депутаты также 

ознакомились с ходом строительства физкультурно-оздоровительного 

комплекса в селе Солдато-Александровское, которое ведется в рамках 

партийного проекта "Детский спорт" (5 публикаций).  

Бывший командир СОБР, депутат Думы Ставропольского края  Сергей 

Шевелев согласился с размышлениями губернатора Владимира 

Владимирова о мужестве и героизме, заметил, что разделяет их. Ветеран 

напомнил, что после Великой Отечественной в различных операциях 

погибли более 600 ставропольцев, а 45 тысяч – принимали участие. Сергей 

Шевелев считает, что акцентирование внимания на военных 23 февраля – 

очень важно, поскольку такие люди всегда стоят на страже мира и порядка. 

По словам ветерана, даже сейчас россияне, ставропольцы продолжают 

выполнять боевые задачи в разных уголках мира. Они – настоящие 

защитники, и именно о них надо говорить завтра. Эти люди – чьи-то братья, 

мужья, соседи, они живут среди нас, подчеркнул военный. "На врага идѐшь 

не с какими-то лозунгами на устах. Ты идѐшь, потому что за твоей спиной 

– Родина. У каждого она своя, но это не вожди, не наследие, а твоя семья, 

твои друзья, близкие, девчонка, которую ты в детстве дѐргал за косички. 

Это и есть Родина, а все твои действия – мужество", - сказал Сергей 

Шевелев. Ветеран поблагодарил Владимира Владимирова за внимание к 

военным: накануне праздника глава региона провѐл встречу, чтобы лично 

поздравить участников боевых действий за их героизм и мужество. Сергей 

Шевелев подчеркнул, что губернатор всегда приходит на помощь 
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инвалидам, ветеранским организациям, действующим служащим (3 

публикации). 

По мнению члена комитета краевой думы по безопасности Николая 

Новопашина, в Ставрополе назрела необходимость создать безопасные 

условия для зимнего отдыха. Кроме этого, важно напоминать людям, что 

катание на крутых склонах может привести к трагедии. Депутат краевой 

думы отметил, что благодаря снегопадам жители Ставрополя стали чаще 

отдыхать в Таманском лесу. "Снег для жителей южных регионов — всегда 

праздник. Радует, что ставропольцы выбирают активный, здоровый вид 

отдыха, приходят в лес вместе с детьми. Давно здесь не было столько 

людей. Но кто задумывается о безопасности? В Таманском лесу, куда не 

поверни, везде деревья, там ведь люди разбиваются: ломают ноги, руки", — 

подчеркнул Николай Новопашин. В качестве примера парламентарий 

привѐл недавний случай, когда женщину госпитализировали с травмой 

позвоночника после неудачного спуска на Холодных родниках. Несколькими 

днями ранее ещѐ одна девушка сломала ногу, а школьница, катаясь на 

"плюшке", угодила в чашу с ледяной водой под подвесным мостом. "Думаю, 

надо организовывать здесь специальное место для катания — сделать 

закрытую и защищѐнную территорию, чтобы люди могли кататься и не 

бояться влететь в дерево. Ещѐ один важный момент — информирование 

людей", — рассказал депутат "Победе26". По мнению Николая 

Новопашина, не лишним будет организовать специальные патрули, которые 

бы следили за катающимися и предупреждали об опасности. Также на входах 

в Таманский лес следует установить информационные щиты, 

напоминающие, что кататься на надувных ватрушках и санках среди 

деревьев небезопасно (3 публикации). 

Ипатовский округ Ставрополья получил 12,5 миллиона рублей для 

предоставления соцконтрактов. В администрации Ипатовского округа 

"Победе26" рассказали, что в 2020 году благодаря выделенным средствам 

заключили семь социальных контрактов на общую сумму в 500 тысяч 

рублей. В этом году в программу внесли изменения, субсидирование 

серьѐзно выросло. Депутат Думы Ставропольского края Николай 

Новопашин считает, что такая поддержка населения особенно важна в 

нынешних условиях. Необходимо, чтобы как можно больше людей могли 

узнать о ней. Также, по мнению парламентария, не помешает создавать 

дополнительные условия, чтобы семьи могли продавать собственную 

продукцию. "Это очень важно, потому что в период пандемии ещѐ больше 

людей стали малоимущими. Для них это серьѐзная поддержка. Взять корову 

— это кормилица всю жизнь на селе была, это и сметана, и молоко. 

Единственная проблема вот в чѐм: всѐ-таки нужна организация ярмарок, 

каких-то рыночков, чтобы люди могли реализовывать свою продукцию", — 

отметил парламентарий (6 публикаций). 

Перспективы развития профессионального образования в регионе 

стали темой обсуждения выездного совещания комитета Думы 

Ставропольского края по образованию, культуре, науке, молодежной 
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политике, СМИ и физической культуре. Председатель комитета Артур 

Насонов и депутат, член депутатской группы "Кавказские Минеральные 

Воды" Виктор Лозовой вместе с представителями Правительства 

Ставропольского края, регионального Минобра, руководителями и 

специалистами организаций среднего профессионального и высшего 

образования обсудили проблемы и успехи в работе по подготовке рабочих и 

специалистов среднего звена. "Несмотря на ряд трудностей, сегодня 

система профессионального образования в крае развивается, становится 

более подвижной. Она должна отвечать на реальные запросы рынка труда. 

Важно продолжать актуализировать компетенции преподавательского 

состава, налаживать более тесное сотрудничество с работодателями, с 

предприятиями и готовить именно тех специалистов, запрос на которых 

существует", – отметил Артур Насонов (3 публикации). 

На заседании Молодѐжного парламента при Думе Ставропольского 

края с участием краевых парламентариев и представителей регионального 

правительства обсудили предложения в краевой закон о молодѐжной 

политике. В числе инициатив – закрепление возрастного диапазона 

субъектов молодѐжной политики от 14 до 35 лет включительно. 

Предлагается также разработать систему мер поддержки молодых 

специалистов и рассмотреть возможность добавления к основным 

направлениям молодѐжной политики содействие волонтѐрскому движению и 

добровольчеству среди молодѐжи. Кроме того, молодые законодатели 

предлагают добавить в эту категорию обеспечение межнационального и 

межконфессионального согласия в молодежной среде, профилактику и 

предупреждение проявлений экстремизма в деятельности молодежных 

объединений, поддержку молодых семей, организацию подготовки 

специалистов по работе с молодежью и развитие института наставничества, а 

также многие другие актуальные сферы. На заседании молодые 

парламентарии обсудили развитие дизайн-кода на территории 

Ставропольского края. Он направлен на поиск новых правовых механизмов 

для выработки унифицированных подходов в формировании 

градостроительного облика городов Ставропольского края. Члены 

Молодѐжного парламента подвели итоги работы в минувшем году, а также  

утвердили план работы на 2021 год, отметив, что в приоритете будет работа 

над законодательными инициативами и предложениями, которые, прежде 

всего, принесут пользу молодому поколению Ставрополья. В мероприятии 

приняли участие депутаты Думы Ставропольского края Игорь Лавров и 

Аркадий Торосян (9 публикаций). 

В День защитника Отечества редакция "Блокнот Ставрополь" решила 

выяснить, кто из ставропольских чиновников служил в армии, а также имеет 

отношение к силовым структурам и правоохранительным органах. 

Отмечалось, что значительное количество депутатов, входящих в состав 

Думы Ставропольского края, служили в рядах советской и российской 

армии. В их числе были названы Геннадий Ягубов, Дмитрий Судавцов, 

Виктор Гончаров, Александр Кузьмин, Дионис Айтов, Игорь 
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Андрющенко, Юрий Белый, Иван Богачѐв, Иван Богданов, Александр 

Горбунов, Илья Дроздов, Анатолий Жданов, Иван Киц, Виктор Лозовой, 

Петр Марченко, Артур Насонов, Игорь Николаев, Николай Новопашин, 

Алексей Раздобудько, Александр Сысоев, Владимир Трухачѐв, Сергей 

Чурсинов, Сергей Шевелѐв, Дмитрий Шуваев, Иван Якименко, 

Ростислав Можейко и Валентина Муравьѐва. 

Житель Ставрополья Артем Карелов спас девочку, провалившуюся под 

лед в Буденновске, сообщил депутат краевой думы Николай Новопашин. 

Сейчас сам мужчина находится в больнице. Несчастный произошел в 

пятницу 19 февраля. Три девочки гуляли по озеру. Лед треснул и дети 

провалились в воду. Одна из девочек погибла, вторую удалось спасти. 

В избирательной комиссии Ставропольского края очередное 

пополнение. На этот раз членом избиркома с правом решающего голоса стал 

Денис Мигранов. Постановление об этом подписал председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов (3 публикации).  

В концертном зале Ставропольского Дворца культуры и спорта прошло 

торжественное мероприятие, посвященное Дню защитника Отечества. В нем 

приняли участие армейские ветераны, военнослужащие воинских частей, 

дислоцированных на Ставрополье, члены Юнармии и горожане.  

Председатель Думы СК Геннадий Ягубов от имени коллег-депутатов 

поздравил ветеранов и военнослужащих с праздником, подчеркнув, что этот 

замечательный день – день патриотов, наших дедов и прадедов и 

сегодняшних воинов, которые защищают интересы нашей страны во всем 

мире (2 публикации). 

Полномочный представитель Президента Российской Федерации в 

Северо-Кавказском федеральном округе Юрий Чайка встретился с 

участниками образовательного проекта "Межрегиональный клуб молодых 

лидеров "Будущее Кавказа". В мероприятии принял участие депутат краевого 

парламента, председатель Совета молодых депутатов Ставропольского края 

Аркадий Торосян. "Появление окружного Совета даст нам возможность 

общаться с коллегами, обмениваться опытом, нам будет легче поднимать 

значимые для нашего округа вопросы на федеральный уровень", — 

прокомментировал Аркадий Торосян свою инициативу по созданию Совета 

молодых депутатов СКФО. Проект "Межрегиональный клуб молодых 

лидеров "Будущее Кавказа" направлен на консолидацию финалистов 

конкурса "Лидеры России", победителей региональных кадровых конкурсов 

СКФО, лидеров рейтингов всероссийских и окружных молодежных форумов 

и так далее. По словам Юрия Чайки, "Будущее Кавказа" ставит своей задачей 

объединить самых активных, мотивированных и неравнодушных граждан (2 

публикации). 

В Ставрополе 23 февраля празднование Дня защитника Отечества 

традиционно началось с возложения цветов и венков к Мемориалу "Огонь 

Вечной Славы".  Жители города пришли к мемориальному комплексу, чтобы 

возложить цветы, почтить память погибших и встретиться с ветеранами. В 

этом году традиционное возложение цветов прошло в рамках Всероссийской 
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акции партии "Единая Россия" "Защитим память героев". Возложение цветов 

проходит на территории всего Ставропольского края. "Сегодня день, когда 

мы собрались, чтобы возложить венки и цветы к Вечному огню. Мы отдаем 

дань уважения погибшим воинам, ветеранам боевых действий и всех, кто 

защищал нашу Родину. Мы навсегда в неоплатном долгу перед ними. Перед 

теми людьми, которые написали Великую историю нашей Великой страны. 

И память о тех поколениях, которые подарили нам жизнь, навсегда 

останутся в наших сердцах. Мы всегда будем помнить героев, которые 

отдали свои жизни ради нашего будущего", - добавил депутат Думы 

Ставропольского края Дмитрий Шуваев (2 публикации).  

Ставрополье присоединилось к Всероссийской акции "Защитим память 

героев" и на всех мемориалах и памятных местах региона прошло 

возложение цветов в знак уважения героев Отечества. К акции подключились 

депутаты, волонтеры и все патриоты нашей Родины. "Ветераны и участники 

войны – это гордость нашей страны. И почтить их память - наш святой 

долг. Нужно уважать людей, творивших нашу историю, их подвиги и 

жизненный путь, который всегда будет служить примером для молодежи. 

И пока мы помним историю нашей страны - мы те, кто мы есть. Мы 

граждане Великой страны с Великой историей. И я призываю всех 

неравнодушных людей найти время и уделить его защитникам нашей 

Родины, выказать им уважение и благодарность за мирное небо над головой. 

И конечно поздравить с Днем защитника Отечества", - отметил депутат 

Думы Ставропольского края Дмитрий Шуваев (4 публикации). 

В преддверии Дня защитника Отечества депутатом Думы 

Ставропольского края, членом партии "Единая Россия" Андреем Юндиным 

было организовано поздравление ветеранов Труновского местного отделения 

Ставропольского краевого отделения "Всероссийской общественной 

организации ветеранов боевых действий "Боевое братство" По поручению 

краевого депутата его помощник Елена Давыдова поздравила заместителя 

председателя организации "Боевого братства" Игоря Чаплыгина с 

наступающим праздником и вручила праздничный продуктовый набор. С 

2016 года на постоянной основе Андрей Юндин шествует и оказывает 

внимание ветеранам Великой Отечественной войны (2 публикации). 

День защитника Отечества в мирное время давно стал считаться 

мужским праздником, в который прекрасная половина человечества 

поздравляет представителей сильного пола.  Однако в Пятигорске помнят и 

чтят тех, кто действительно защищал Родину от врагов во время Великой 

Отечественной войны, написала газета "Пятигорская правда" от 22 февраля. 

В Пятигорске прошла череда торжественных поздравлений ветеранов 

Великой Отечественной Войны.  В тот день подарки развозил также депутат 

Думы Ставропольского края Алексей Раздобудько.  

Депутат Думы Ставропольского края, член фракции "Единой России" 

Николай Мурашко провел рабочую встречу с руководителями 

железноводских санаториев, накануне открытия курортного сезона. После 

депутат поздравил с Днем защитника Отечества ветеранов санаторно-
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курортной отрасли и вручил им подарки. "Вас с полным правом можно 

назвать настоящими защитниками Отечества. Ведь вы стоите на страже 

здоровья россиян, то есть выполняете стратегически важную задачу, 

укрепляете тем самым мощь и авторитет нашей великой державы!", - 

подчеркнул депутат (2 публикации). 

Ставропольское региональное отделение Российского военно-

исторического общества выступило организатором круглого стола, 

посвященного Дню защитника Отечества. Гостями мероприятия стали 

преподаватели учебных заведений края, студенты, школьники. В работе 

круглого стола также принял участие депутат Думы Ставропольского края 

Игорь Андрющенко.  С приветственным словом к гостям обратился Сергей 

Шевелев. Он акцентировал внимание молодѐжи на понятии Родина, 

подчеркнул роль вооружѐнных сил страны и значимость готовности к защите 

Отечества. В ходе дискуссии участники рассуждали о воинском долге и 

понимании любви к Родине, обратили внимание на взаимосвязь понятий 

Родина и малая Родина, на традиции русского народа вставать единым 

фронтом для защиты независимости своего государства. Особо важно, 

подчеркивали участники, заинтересовывать школьников и студентов учить 

историю своего государства, не допускать ее фальсификации и сохранять 

духовное наследие предков. В завершение депутаты краевой Думы вручили 

грамоты Ставропольского регионального отделения Российского военно-

исторического общества педагогам за активное участие в деле военно-

патриотического воспитания молодежи (3 публикации). 

В ГБУ ДО "Краевая детско-юношеская спортивная школа 

(комплексная)" состоялось торжественное мероприятие, посвященное 

празднованию Дня защитника Отечества. Газета "Вечерний Ставрополь", 

№26 от 25 февраля написала, что участие в нем приняли зампред Думы 

Ставрополья Ольга Дроздова и председатель комитета по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству Игорь 

Андрющенко. Парламентарии вручили заслуженные награды тренерам-

преподавателям школы Сергею Татаринцеву, Ирине Комаровой и Петру 

Пашкову, который также является директором данного спортивного 

учреждения (3 публикации). 

В многопрофильном техникуме имени казачьего генерала 

С.С. Николаева  в Михайловске торжественно закрыт месячник оборонно-

массовой работы, посвященный 94-летию ДОСААФ и Дню защитника 

Отечества. Участие в церемонии приняла  заместитель председателя краевой 

думы Ольга Дроздова.  

В канун Дня защитника Отечества депутаты Ставропольской 

городской Думы присоединились к благотворительной партийной акции 

"Единой России" "Доброе сердце". Ее героями в канун 23 февраля стали те, 

без кого этот всенародный праздник вообще мог не состояться – ветераны 

Великой Отечественной войны. Первый вице-спикер Думы Ставропольского 

края Дмитрий Судавцов, а также депутаты-единороссы городской Думы и 

волонтеры Местного отделения Партии передали ветеранам продуктовые 
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наборы и слова поздравления от руководителя регионального отделения 

"Единой России" Владимира Владимирова (2 публикации). 

Бюджет на нынешний год в Думе края приняли ещѐ в ноябре прошлого 

года. Однако работа по главному финансовому документу края продолжается 

и сегодня. О том, какие изменения в него хотят внести, а также готовы ли 

медучреждения региона к переходу на плановый режим работы, шла речь в 

новом выпуске программы "Парламентский вестник" на телеканале "Своё 

ТВ" от  24 февраля.  

Генеральный директор ООО ""Курортное управление" (холдинг) г. 

Кисловодск", депутат Думы Ставрополья Николай Мурашко 

прокомментировал решение Совета директоров "Кавминкурортресурсов" о 

повышении стоимости минеральной воды якобы по причине ремонта сетей. 

Произошедшее Мурашко считает неправильным. "Дело в том, что план, 

который они предлагают в этом году, это 53 миллиона рублей, в прошлом 

году это был 41,5 миллиона. То есть разница составляет всего 12 миллионов. 

А доходов от поднятия тарифа получают на 31 миллион. Из них 11 идет на 

проектирование (даже не на строительство), а остальные – на оплату их 

управленческих ошибок, то есть компенсацию их проигранных судов с 

Водоканалом. То есть все должны скинуться и компенсировать, а с 

ремонтом сетей это не связано никак", – рассказал депутат. Также его не 

устраивают значительные траты на зарплату управленцам. "В структуре 

себестоимости, по их же информации, расходы на строительство и 

инвестирование составляют 13%. А расходы на содержание аппарата 

управления – 25%. Вот и возникает вопрос: на что скидываемся? На 

сохранение их рентабельности и псевдоэффективности от управления их 

компании", – подчеркнул собеседник.  Парламентарий напомнил, что на 

депозитных счетах имеется 250 миллионов рублей. "Они образовались из-за 

ежегодного невыполнения плана капитальных ремонтов. Почему нельзя 

использовать эти деньги, а надо повышать тарифы в самый тяжелый год? 

При этом они кивают на то, что не поднимали в прошлые года, но почему 

это нужно обязательно делать в самый неблагополучный? То есть это в 

чистом виде погоня за прибылью и демонстрация своей 

псевдоэффективности", – поделился мнением Мурашко (24 публикации). 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края, председатель 

Совета регионального отделения партии "Справедливая Россия" Александр 

Кузьмин стал участником XI съезда партии в Москве.  Главная повестка 

съезда – объединение партий "Справедливая Россия", "За правду" и 

"Патриоты России" в единый левопатриотический фронт. На нем обсудили 

не только изменение названия партии, но и произошла корректировка ее 

устава, а также избрание руководящих органов. По итогам съезда 

председателем новой партии стал Сергей Миронов, а Александр Кузьмин  

был избран членом центрального совета партии. 

В Ставропольском крае весь февраль проходят серии 

интеллектуальных игр "РосКвиз" для развития новых досуговых форм 

работы, популяризации культурно-содержательного и интеллектуально-
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обогащѐнного досуга. Игры организованы Советом сторонников партии 

"Единая Россия" и Центром поддержки гражданских инициатив в 

Ставропольском крае. "Росквиз" - это интеллектуальная командная игра, 

которая включает в себя состязания на логику, сообразительность и 

смекалку. Проведение игры в таком формате в честь Дня защитника 

Отечества - это отличная возможность не только вспомнить историю 

военных лет нашей страны, но и закрепить полученные ранее знания", - 

прокомментировал депутат краевой Думы, региональный координатор ЦПГИ 

Алексей Раздобудько. 

Депутат Думы Ставропольского края Аркадий Торосян принял 

участие в заседании Думы города-курорта Кисловодска, на котором было 

утверждено "Положение о порядке выдвижения, внесения, обсуждения, 

рассмотрения инициативных проектов, а также проведения их конкурсного 

отбора". Отмечалось, что инициативные проекты — это новая форма участия 

горожан в осуществлении местного самоуправления, которая закреплена с 1 

января 2021 года в федеральном законе об общих принципах местного 

самоуправления (2 публикации). 

 

Поздравления, обращения депутатов 
Поздравление с Днѐм защитника Отечества опубликовали: 

Г.В. Ягубов – в газетах "Ставропольская правда", № 18 от 20 

февраля, "Призыв", № 12 от 20 февраля и сети Интернет (5 публикаций); 

А.В. Завгороднев – в газете "Наше время", № 12 от 19 февраля; 

А.И. Жданов – в газете "Знамя труда", № 12 от 19 февраля; 

И.В. Андрющенко – в газетах "Заря", № 12 от 19 февраля, "Рассвет", № 12 

от 20 февраля; В.И. Трухачѐв – в газете  "Вперѐд", № 12 от 19 февраля, 

"Петровские вести", № 12 от 20  февраля; И.И. Киц – в газетах 

"Левокумье", № 12 от 19 февраля, "Восход", № 12 от 19 февраля; 

Д.И. Шуваев – в газетах "Степновские вести", № 12 от 19 февраля, 

"Панорама нашей жизни", № 12 от 19 февраля; Н.А. Мурашко – в газете 

"Призыв", № 12 от 20 февраля; В.И. Гончаров -  сети Интернет (2 

публикаций). 
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